

**Motorcycle: Beschleunigung und Rebellion?**  
**Ausstellung und wissenschaftliches Rahmenprogramm**  
**Universität Trier und Europäische Kunstakademie, 28. Mai – 27. Juni 2009**

## **STEFAN FAHRLÄNDER**

Stefan Fahrnländer studierte Malerei an der Hochschule für Bildende Kunst in Dresden. Seine Arbeiten, für die er diverse Preise und Stipendien gewann (u.a. KUBO, Kunstpreis für Fotografie, Bremen; Arbeitsstipendium des Senators für Wissenschaft und Kunst, Berlin), wurden in der Kunsthalle Bremen sowie im Städtischen Museum Dresden, der ACC Galerie Weimar, dem Kunsthaus Erfurt und anderenorts. ausgestellt. Seit 2008 ist er Lehrbeauftragter für 3D-Visualisierung an der Europäischen Kunstakademie Trier.

Stefan Fahrnländer studied painting at the Academy of Fine Arts in Dresden. His work, which has won diverse prizes and grants (including the KUBO Art Prize for Photography, Bremen and the Senator's Working Grant for Scholarship and Art, Berlin), has been exhibited in the Kunsthalle Bremen, State Museum of Dresden, ACC Gallery Weimar, Art House of Erfurt and elsewhere. Since 2008 he is an associate professor for 3D visualization at the European Art Academy in Trier.

Link: [www.fahrnlaender.com/](http://www.fahrnlaender.com/)